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4月 27日、授業参観と PTA総会、学級懇談が行われました。 

新 1年生の保護者である私は、高校の参観は初めてでしたので楽しみに学校へ向かい、

1年生はもちろん、2～3年生の授業も参観させていただきました。 

 1年生は、まだまだ生徒たちも緊張感いっぱいで、真剣に授業を受ける姿が印象的で

した。また、教科によっては生徒参加型で楽しそうに授業をするクラスもあり、先生方

の授業への工夫にも感心しました。 

 2～3 年生は、どの教室も落ち着いた雰囲気で授業が進められていて、1 年生との違

いが感じられました。 

 その後の PTA総会には、250名超の出席があり、議事内容はすべて承認されました。

校長先生の「4 月からの学校生活は、生徒たちは落ち着いてスタートを切ったようで

す。」とのお話に、新しい高校生活の始まりに子供と同じく不安に過ごしておりました

が、安堵することができました。 

 学級懇談では、クラスの様子や入試の話などを担任の先生から直接聞くことができ、

短時間でしたが有意義なものとなりました。 

 これからも学校行事にはできる限り参加し、子供たちを見守っていきたいと思った一

日でした。    


